

Controlador de Masisa inicia búsqueda de socio estratégico

GN Holding SA, accionista controlador de Masisa, decidió iniciar la búsqueda de un inversionista y/o socio estratégico, con el propósito de fortalecer la situación financiera de la empresa. La decisión fue informada al directorio este miércoles por el presidente de la compañía, Andreas Eggenberg, quien dio cuenta de una carta enviada por GN Holding. “Según se informa en la comunicación ya referida, el accionista controlador ha decidido llevar adelante un proceso formal con el objeto de contratar a un asesor financiero de reconocido prestigio, quien apoyará a GN Holding S.A. en la búsqueda de diversas

soluciones”, señaló la empresa en un hecho esencial enviado a la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF).

Agregó que Masisa mantendrá debidamente informada a la CMF de todos sus accionistas, a las bolsas y al mercado en general acerca de las decisiones que adopte en relación con la materia informada. A diciembre de 2024 la, la compañía registró pérdidas por US\$23,3 millones, afectada por el bajo resultado operacional y por los efectos no recurrentes (US\$6,5 millones) asociados al gasto generado por el proceso de transición por la venta de la planta de Chihuahua en México.